

5to. Encuentro Nacional de Educadoras y Educadores Populares de Uruguay

El 28 de octubre pasado se desarrolló en el Pabellón del Bicentenario de Ciudad de Las Piedras, Canelones tuvo lugar el 5to. Encuentro Nacional de Educadoras y Educadores Populares de Uruguay. Con invitados del colectivo CEAAL Argentina, representado con las integrantes de AREPA, Constanza Filgueira y Alba Pereyra



La apertura estuvo a cargo de representantes de las organizaciones convocantes y las representantes del Colectivo CEAAL Argentino.

Constanza Filgueira y Alba Pereyra **A.R.E.P.A** (Asociación en Red de Educadoras y Educadores Populares de Argentina)

Néstor Ganduglia. **SIGNO** (Centro Interdisciplinario)

Katya Schwarzwald. **PEP** (Programa de Educación Popular).

Rodrigo Cabrera. Asociación Civil **SOLIDARIDAD** (Enlace Nacional CEAAL)

Llegó el momento de la reflexión crítica, a cargo de Félix Bombarollo y Emilio Pauselli, quienes invitaron a las y los presentes a reflexionar sobre qué relación hay entre la población objetivo de las políticas sociales y la población objetivo de la educación popular. ¿Es la misma o es distinta? ¿La educación popular puede ser una alternativa para la ejecución de las políticas sociales o su posición respecto a las mismas es crítica? ¿En qué planos se pueden complementar y en cuales son antagónicas?



Seguidamente Óscar Jara, presidente del Consejo de Educación Popular de América Latina y el Caribe, saluda a los presentes e invita a la reflexión crítica de nuestras prácticas educativas como Educadoras/es Populares



*Rodrigo Cabrera.
Asociación Civil SOLIDARIDAD
(Enlace Nacional CEAAL)*